

L'AEC demande à l'ONU un statut spécial pour le développement durable



Caracas, 17 mars, (RHC).- L'Association des États de la Caraïbe, AEC, a décidé de demander à l'ONU une reconnaissance de la région comme zone spéciale dans le contexte du développement durable.

June Soomer, secrétaire générale de l'AEC a avancé que la demande sera formellement présentée cette année.

Devant la réunion ministérielle organisée dans l'île vénézuélienne de Margarita, elle a rappelé que les

Caraïbes ont enduré une épreuve douloureuse et sans pitié en septembre 2017. June Soomer s'est ainsi référée aux puissants ouragans qui se sont abattus sur la région en septembre dernier.

La secrétaire générale de l'AEC a eu des mots d'éloge pour la contribution de Cuba à la restructuration de l'organisation caribéenne dont l'axe central est justement le développement durable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/157759-laec-demanda-a-lonu-un-estatut-special-pour-le-developpement-durable>



Radio Habana Cuba